

<https://doi.org/10.36906/2311-4444/23-2/12>

## РЕТРАКЦИИ / RETRACTIONS

**Сообщение о ретракции:** «Концептуальная рефлексия в ее основных историко-философских последовательностях», журнал «Вестник Нижневартовского государственного гуманитарного университета», 2012 год, №3, стр. 25-33.

Статья «Концептуальная рефлексия в ее основных историко-философских последовательностях», автором которой является Красиков В. И., опубликованная в журнале «Вестник Нижневартовского государственного гуманитарного университета» (2012 год, №3, стр. 25-23), с 2013 года журнал называется «Вестник Нижневартовского государственного университета» представляет собой дубликат статьи «Философия: ее ментальная и социальная природа, основные исторические последовательности» автора Красикова В. И., опубликованной в журнале «Вестник Кемеровского государственного университета» (2012 год, № 1, стр. 227–232). В связи с этим указанная статья отозвана с публикации.

**Ключевые слова:** концептуальная рефлексия, уровни абстрагирования, сообщества интеллектуалов, историко-философские последовательности.

Retraction Notice: **Conceptual Reflection in Its Main Historical and Philosophical Sequence. 2012; (3); 25-33.**

The article “Conceptual Reflection in Its Main Historical and Philosophical Sequence” published in *the Bulletin of Nizhnevartovsk State University of Humanities (the Bulletin of Nizhnevartovsk State University since 2013)* (2012, Vol. 3) by V.I. Krasikov is a duplicate of the article by V.I. Krasikov “Philosophy: Its Mental and Social Nature, Main Historical Sequences” published in *the Bulletin of Kemerovo State University* (2012, Vol.1). That was the reason for retraction.

**Keywords:** conceptual reflection; levels of abstraction; communities of intellectuals; historical-philosophical sequences of development.